



más

Regístrate | Conéctate | A-Z | Guía TV Busca

Inicio Lo último Nacional Economía Tecnología Sociedad Deportes + secciones En la tele
ES NOTICIA Presupuestos 2012 Copago sanitario YPF Liga de Campeones Trailers Lo + visto Blogs

Las universidades de Granada y New England intercambiarán docentes e investigadores

23.04.12 | 11:04h. EUROPA PRESS | GRANADA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y la presidenta de la Universidad de New England (Estados Unidos), Danielle N. Ripich, han firmado un convenio de colaboración por el que ambas instituciones desarrollarán relaciones académicas, culturales y científicas, promoviendo el intercambio de docentes e investigadores.

El convenio, rubricado este lunes en el Rectorado de la Universidad de Granada, facilitará también el intercambio sobre las especialidades, planes de estudios y calendarios actuales de ambas instituciones. La colaboración se iniciará con centros y especialidades del área de Ciencias de la Salud y enseñanza de lenguas, según ha explicado en un comunicado la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la UGR, Dorothy Kelly.

Se fomentará el intercambio de personal docente e investigador, postgraduados o alumnos de Tercer Ciclo, facilitándoles el acceso a sus servicios académicos, científicos y culturales. Además, se establecerán encuentros entre profesores e investigadores con el objeto de que puedan intercambiar experiencias y conocimientos. En este sentido, ambas entidades facilitarán la publicación conjunta de libros y la inclusión de trabajos de especialistas.

Se creará una Comisión Conjunta, formada por miembros de ambas instituciones, cuyo objetivo será establecer programas conjuntos y vigilar su puesta en práctica. Para cada iniciativa se aprobará un acuerdo específico donde se indicará: la actividad a realizar, personas e instituciones implicadas, medios disponibles, presupuesto y financiación de la misma.

Este convenio tendrá una duración de dos años, renovable automáticamente por el mismo período, siempre y cuando ninguna de las partes notifique a la otra su deseo de finalizarlo. La delegación de la Universidad de New England ha visitado, además del Rectorado de la Universidad de Granada, la Facultad de Farmacia, el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, y el Centro de Lenguas Modernas.

DÉJANOS TU OPINIÓN

Usuario registrado

Usuario:

Contraseña:

[¿Has olvidado o perdido tu contraseña?](#)

Entrar

Usuario anónimo

COMPARTIR

0

Recomendar

0

correo

Más redes

LO MÁS VISTO EN INFORMATIVOS



Una Barbie de carne y hueso



Los cuerpos más feos de Hollywood



Dos actores cubanos se fugan de la isla, como en su película



Justin Bieber y Selena Gómez, una historia de amor detrás de las cámaras



Un bebé de dos meses muere despedazado por el perro de la familia



El estilismo de las 'celebrities': antes y después



Horrores de la moda masculina



Nace en China un bebé gigante de 6,3 kilos



Descubre los abusos que sufría su madre en una residencia gracias a una cámara espía

ver más